

La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

DOMINGO 6 DE MAYO DE 2007
MEXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 23 • NUMERO 8155 • www.jornada.unam.mx

10 PESOS

■ La condena, “revancha” e “infamia”, claman defensores

Dan a líderes de Atenco 67 años de cárcel

- Culpan de secuestro equiparado a Ignacio del Valle y otros dos dirigentes
- Ninguno estaba en el lugar donde se retuvo a funcionarios mexiquenses
- *Marcos*: la represión no durará décadas; “mucho antes” las cosas cambiarán
- A los presos políticos de este gobierno se suman más de 400 que legó Fox

I. DAVILA, R. RAMON, E. OLIVARES, B. PETRICH, H. BELLINGHAUSEN Y G. CASTILLO

■ 3 a 6

Discrimina a los pueblos indios la ley Televisa, acusa Aguirre Anguiano

■ Con requisitos imposibles de cumplir, se impide que operen sus propias estaciones de radio y tv

■ La legislación vigente cancela desarrollo de emisoras comunitarias, advierte el ministro en su resolutivo

■ Es apenas el “primer round”, dice Sauri; expertos: todavía se pueden corregir “aberraciones”

A. BECERRIL, L. POY Y E. MARTINEZ

■ 7 y 9

Conapo: el tiempo de estancia de los migrantes en EU se ha duplicado

■ Los episodios de retorno son cada vez más largos debido a las medidas de seguridad en ese país

■ Señala que el aumento de la vigilancia fronteriza ha causado más muertes de indocumentados

FABIOLA MARTINEZ Y JUAN BALBOA

■ 39 y 40

Francia decide hoy si será gobernada por una socialista o un conservador

■ Amplia ventaja del derechista Sarkozy ante Segolene Royal, en víspera de la segunda vuelta

■ 32

CELEBRACIONES EN MEXICO Y ESTADOS UNIDOS



La conmemoración de la batalla del 5 de mayo de 1862 sigue siendo motivo de festejos, lo mismo en el Peñón de los Baños (en la imagen), donde cada año, a partir de 1930, se escenifica el combate entre zacapoaxtlan y tropas francesas, que en Los Angeles, California, ciudad en la cual se efectuaron un festival popular y conciertos masivos con artistas mexicanos. En Puebla, ante el monumento a Ignacio Zaragoza, el presidente Felipe Calderón ensalzó la vocación patriótica del Ejército, rindió homenaje a los soldados caídos hace unos días en Carácuaro y llamó de nuevo a cerrar filas en el combate al crimen organizado ■ Jose Carlo González

CLAUDIA HERRERA, TRIUNFO ELIZALDE Y JOSEFINA QUINTERO

■ 13, 37 y 40

opinión

México en el camino

ARNALDO CÓRDOVA

19